

## 芸 第6回ほっと♥コンサート開催 術の秋を満喫

11月10日、南部中学校体育館で「第6回ほっと♥コンサート」が開催され、町内各小中学校、公民館教室の皆さんの合唱や演奏、一般の方はドラムソロやフォークソングでの出演がありました。

また今年「本格クラシック二重奏」と題し、米子市在住のコントラバス奏者の神庭智子さんをお迎えし、ピアノ伴奏との共演で素敵なクラシック演奏を聴かせていただきました。爽やかな秋の日、様々な音色が会場に響きわたり、芸術の秋を満喫したコンサートになりました。



コーラス教室  
“友・YOU・遊”  
(写真上)と本  
格クラシック  
二重奏の様子



(写真上)リズム  
体操でリフ  
レッシュ  
(写真右)園児  
も見学に訪れ  
ました



## 地 生涯学習作品展開催 域で楽しくいきいき活動

11月16日から18日まで南部町農業者トレーニングセンターで、生涯学習作品展が開催されました。公民館教室や個人で生涯学習に励んでおられる皆さんの作品が一同に展示され、来場された方からは「さまざまな作品が見られて良かった」「皆さんの想いが伝わってきた」などの感想を頂きました。17日には「朝活！リズム体操教室」も開催され、朝から気持ちの良い汗を流しました。

会場内では新たな人や作品との出会いが生まれるなど、実りの多い作品展となりました。

## 幻 箏曲お披露目会 想的な音色で観客を魅了

11月18日に古事記編纂1300年記念事業、箏の創作曲「赤猪岩幻想」お披露目会が開催されました。

この曲は、町出身の大西瑞香さんに作曲していただき、公募で集まったメンバーが8月から練習を重ね、赤猪岩神社に広がる田園風景、風のささやき、四季折々の情景を奏でました。また富有の里コーラスさんによる合唱や、杉本良巳さんによる古事記ワンポイント講座で会場を盛り上げていただきました。今後は、この曲が末永く親しんでいただけるよう様々な機会を通じて披露していきます。



箏の演奏を行ったメンバー



木のおもちゃがチビっ子達に大人気でした

## 読 南部町読書まつり開催 書の秋を満喫

11月18日に南部町公民館さいはく分館で「第7回南部町読書まつり～はじまりはこの一冊～」が開催されました。今年の内容も盛りだくさん！恒例の読書マラソン表彰式と会見小学校の親子ふれあい読書発表のあとは、工作教室やおはなし会、中学生のビブリオバトルなど、さまざまな催しで賑わいました。なかでも中学生のビブリオバトルは白熱した書評合戦となり場内を沸かせていました。また、古本市で好きな本を持ち帰ったり、木のおもちゃで遊んだり、みなさんが思い思いに読書の秋を楽しんでおられました。